

Point de situation sur les contributions des Etats Membres¹ reçues entre le 1^{er} mai et le 1 juin 2022²

Depuis le 1^{er} mai 2022, des contributions pour l'année 2022 et des années antérieures ont été reçues de 15 Etats Membres pour un montant de 8 453 607 francs suisses, comme suit:

États	Contributions reçues pour 2022	Contributions reçues au titre des arriérés	Montant total des contributions reçues en francs suisses
Argentine		2 000 000	2 000 000
El Salvador	45 020		45 020
Émirats arabes unis	2 247 244		2 247 244
Guatemala	120 308		120 308
Israël	1 679 610		1 679 610
Kirghizistan*	7 245	116 602	123 847
Malaisie	1 242 288		1 242 288
Malawi*		7 095	7 095
Nicaragua	4 917		4 917
Paraguay*		896	896
République démocratique populaire lao	18 841		18 841
République dominicaine	196 904		196 904
Roumanie	745 961		745 961
Saint-Kitts-et-Nevis	3 685	6	3 691
Sierra Leone*	2 935	14 050	16 985
Total	6 314 958	2 138 649	8 453 607
* Kirghizistan, Malawi, Paraguay et Sierra Leone ont récupérés leurs droits de vote.			

Le montant total des contributions reçues en 2022 s'élève donc à 231 167 630 francs suisses (dont 138 169 116 francs suisses au titre des contributions pour 2022 et 92 998 514 francs suisses au titre d'arriérés). Le solde total à ce jour s'élève donc à 311 996 327 francs suisses.

¹ CD/F.2.

² Reçues jusqu'à 9 h 00 le 1 juin 2022.